

Nous sommes le 5 mars 2025 à Saint-Vaast-la-Hougue.

Beau temps, mer calme

et la Bernache cravant est encore très présente.

Une classe de 3^e de la MFR de Valognes et 18 membres d'Orchis accostent à Tatihou pour un chantier de dé-végétalisation avant la période de nidification.



20 élèves + 4 encadrants + 18 membres d'Orchis = 42 paires de bras

Chaque éducateur est responsable d'un groupe d'élèves.

Les membres d'Orchis soit s'intègrent dans un groupe soit travaillent de leur côté.





Nettoyage de l'enceinte de la tour

Greta (jardinière en chef, référente des jardins de Tatihou) rappelle que les branchages sont à positionner en tas qui permettent facilement de les passer au broyeur tandis que les ronces et le lierre sont à entasser en vrac dans la remorque.

**Taille de végétaux pour d'autres :
ici, diminution d'un roncier**



C'est là que nous avons pique-niqué en compagnie de Greta, Élise et Justine, nos amies jardinières de l'île, qui nous apportent le « café » et avec lesquelles nous pouvons échanger durant cette pause.



Justine aura plusieurs voyages à faire pour enlever les déchets verts qui sont rassemblés sur un terrain à l'opposé de l'île, près du lazaret.







Plusieurs cages sont présentes. Elles sont destinées à capturer des ragondins. Ici, c'est un lapin de garenne qui s'est trouvé piégé. Il a fait un sprint extraordinaire pour regagner les fourrés lorsque la cage lui a été ouverte.

Une entreprise est déjà passée, il n'y a pas grand chose à faire sur le chemin qui borde la douve. Nous y avons coupé quelques ronces qui commençaient à pousser mais il faudrait revenir lors de la venue des touristes car au printemps, elles poussent presque à vue d'œil. Or, la taille des haies n'est autorisée que jusqu'au 15 mars pour protéger les oiseaux.

Quelques élèves avec Francis ont dégagé le blockhaus (lierre et ronces)



Mise en valeur des trottoirs





Pour Orchis, 4h 30 x 18 = 81 heures de travail cumulées

